
— DRK und SC DJK —

Radwandergruppen erleben Rundtour

Everswinkel (gl). Bei bestem Radfahrwetter startete die Gruppe „Fit ab 50“ am vergangenen Mittwoch vom Magnusplatz aus zur vierten Radtour in diesem Jahr. Rund 50 Personen nahmen in drei geführten Gruppen an der Fahrt von DRK und SC DJK über Müssingen nach Warendorf teil. Die erste Station wurde am Kottensee gemacht. Hier gab es Erläuterungen zum Landschaftsregal, das über Fundstücke Auskunft gibt, welche im Umfeld des 2004 eröffneten Ems-Auen-Radwegs, der von Warendorf nach Rheine führt, geborgen wurden. Vorbei an Warendorf und dem Emssee ging es zur „Herrlichkeit“, wo eine Pause mit Kaffee

und Kuchen eingelegt wurde.

Die erste Gruppe, die eine etwa 60 Kilometer lange Tour bestritt, war schon nicht mehr zu sehen. Nach der Entspannungspause führte der Heimweg zu einem kurzen Zwischenstopp am Friedwald bei Freckenhorst.

Ab hier fuhren beide Gruppen gemeinsam durch die Bauerschaft Gronhorst weiter. Hier gab es Ausführungen zum Freckenhorster Kreuz und seiner sonderbaren Reise nach Livland. Durch den Staatsforst erreichte die „Fit ab 50“-Radwandergruppe am frühen Abend Everswinkel.

Die nächste Tour findet am 8. Juni statt und führt zum Kloster Vinnenberg.